



18.12.2025

**Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,**

noch immer klingen die weihnachtlichen Klänge aus dem Konzert in der evangelischen Kirche in Grenzach durch das Schulgebäude. In stimmungsvollem Ambiente konnten am Mittwoch alle Anwesenden in der vollbesetzten Kirche St. Leodegar in Grenzach ein gelungenes Weihnachtskonzert des Mittel- und Oberstufenchors genießen. Nach den intensiven Probentagen in der Jugendherberge Ortenberg beeindruckten die über 40 Mitwirkenden mit einem abwechslungsreichen Programm. So wechselten sich klassische deutsche Weihnachtslieder mit irischen, dänischen und polnischen ab. Die Trisonate in D-Dur von Johann Gottlieb Graun sowie eine Méditation von Théodore Dubois für Violine, Oboe und Orgel rundeten das Programm ab. Am Ende des Konzerts durften bei „O Du fröhliche“ und „Stille Nacht“ schließlich alle Gäste mit einstimmen.

Vielen Dank allen Mitwirkenden Schülerinnen und Schülern sowie unseren beiden Musiklehrkräften Fr. Rupp und Hr. Heieck für ein sehr schönes Konzert.



**Vorlesewettbewerb Sammelaktion....**

Traditionell fand kurz vor den Weihnachtstagen unser diesjähriger Vorlesewettbewerb des Börsenvereins des Deutschen Buchhandels statt. Die sechs Klassensieger lasen zunächst eine Textstelle aus einem selbst gewählten Buch vor; anschließend bekamen sie einen unbekannten Auszug aus Michael Endes „Jim Knopf“ zum Vorlesen. Am Ende setzte sich Josefine Krause als Schulsiegerin durch. Sie wird das LMG nun am Kreisentscheid in Lörrach vertreten.



## Weihnachtsferien, Weihnachtsgrüße

Schulhefte und Schulbücher bleiben in den kommenden Tage erst einmal geschlossen, Hausaufgaben und Klassenarbeiten haben Pause bis in den Januar. Im neuen Jahr, am 07. Januar 2025 geht es dann weiter.

Wir leben aktuell in unruhigen Zeiten. Viele Sorgen und Nöte sind auch in unserem kleinen „Schulkosmos“ LMG spürbar. Vielleicht erinnert uns der Gedanke von Carl Jaspers daran, wie groß der Anteil jedes Einzelnen und von uns allen zusammen am friedlichen Miteinander in unserer Welt ist.

„Der Friede der Welt beginnt  
in den Herzen der Menschen“

Mit diesem diesjährigen Weihnachtsgruß bedanken wir uns stellvertretend für das gesamte Kollegium und die Schulverwaltung für die vertrauensvolle und Zusammenarbeit, die engagierte Unterstützung und die wohlwollende Begleitung im Jahr 2025.

Wir wünschen der ganzen Schulfamilie ein besinnliches und ruhiges Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr 2026.



Frank Schührer  
Schulleiter



Frank Oppermann  
Stellv. Schulleiter



Motiv unserer Weihnachtskarte von Nea Leimbacher, 6c